
Procès verbal  du  conseil d'école de René Cassin du 9 février 
2016

Présences :
-  Monsieur le Maire , Mme Plisson adjointe aux affaires scolaire
- Parents représentants : Mmes Averty, Gargot, Jeaud, Karaguitcheff, Millet,  M..Racaud
- M. Sergent, DDEN
-  Les enseignants : Mmes Pharamin, Nocquet , Chalon, Oger , monsieur Ndoumou
Excusée : Madame l'Inspectrice de l 'Education  Nationale

* Présentation et adoption du PPMS 
    Le PPMS est adopté à l'unanimité

* PEDT Dans le cadre de la réforme des rythmes scolaires, la mairie de Jaunay-Clan a 
décidé de la mise en place  des PEDT sur deux thèmes principaux : améliorer les rythmes 
scolaires  chez les enfants de maternelle et travailler sur  la pause méridienne dans les écoles
élémentaires. Deux comités de pilotage sont programmés les 17 et 21 mars 2016. 

* Projets 2015 /2016

 1. Projet  Opéra   deux domaines d'intervention : 6 séances de  sensibilisation en groupe
classe avec une  intervenante Nelly Vila (chanteuse lyrique )
Pratique vocale avec Christophe Blugeon  10 séances par cycle,  aboutissement concert le
 jeudi 23 juin 2016  à la salle Agora de Jaunay-Clan en collaboration avec l'école de St Cyr.
 Remerciements à la mairie et à l'APE pour le financement de ce très beau projet,  

2. Classe volcan pour les CM2 /CM1 et  CM1/CE1 à la  Bourboule  du 06 juin 
2016 au 10 juin 2016.

3 . Ecole et cinéma   trois films par classe répartis sur l'année à la  salle Agora .
Objectif : développer chez les enfants l'esprit critique, leur permettre une 
meilleure analyse de l'image.

4. JMF  cycle 3 :Box office
  Cycle 2 : Brin de poulettes

5. Projet astep  CM1 / CM2 . Projet sur la programmation informatique avec 
l'appui d'étudiants en mathématiques. 

6. Cycle vélo pour les CE2 avec selon niveau et investissement des élèves, une 
sortie  sur une voire deux journées. Un agrément sera organisé le lundi 4 avril 
2016 pour les parents accompagnateurs.

7. Cycle natation pour tous les élèves de l'école au mois de juin. Deux séances 
semaine pour le cycle 2 et une séance pour le cycle 3. Des parents 
accompagnateurs seront nécessaires, un agrément sera organisé fin mai.  

8. Rencontres interclasses  avec les écoles de  Marigny ou de Paul Eluard .



9 . Rencontres bibliothèque municipale. Deux séances sont prévues pour le 
cycle 3 et quatre pour le cycle 2. Les enseignants regrettent le nombre restreint 
de séances. Cela ne permet pas  d'impulser chez les enfants le goût de la lecture 
et l'habitude de la fréquentation du lieu.

10. Spectacle de cirque à la cirquerie de Dissay  avant les vacances de Noël . 
Un grand merci à l'APE qui nous a permis d'assister à un spectacle de qualité.

* travaux à envisager

 La construction d'un préau  permettrait d'éviter l'excitation des enfants  dans la 
salle les jours de pluie.
 
La réfection de la surface de la cour éviterait que les enfants rentrent à la 
maison  ou dans les salles de classes trop sales.

Proposition de création d'un Espace ludique dans l'ancienne salle de télévision

*Perspectives pour la rentrée 

 19 élèves partent au collège.
32 élèves de grande section  sont attendus. 
Deux départs sont  annoncés. L'organisation pédagogique se fera en fonction  
des chiffres réels donc après les inscriptions.
   
*Questions diverses à  Madame Plisson, adjointe

2h de récréation ça peut-être très long ! Pourquoi n'y a t-il pas d animations 
proposées par les surveillants ?
Pourquoi n'y a t- il pas de jeux (cerceaux, jeux d adresse...) ?

La mise en place du PEDT va répondre à ce problème 

Serait il possible de mettre en place des projets concernant les déchets de la 
cantine ? 
-Mise en place d'un compostage 
-Récupération des déchets consommables pour une distribution aux œuvres 
caritatives

L'idée semble très bonne et va faire l'objet d'une étude de faisabilité.  

Quelques plaintes ont vu le jour au niveau de la surveillance de la cantine 
Ces demandes doivent se faire directement auprès de Madame Meunier au pôle 
enfance. 
On constate que la grande salle est moins propre qu'auparavant.
Les heures de ménage vont être reventilées prochainement .
                                                              La séance est levée à 19h45
                                               La directrice D.Pharamin


